
Reflexión 47 

 

La oración personal 

 

Este es un tema muy importante y que muchas veces no hay mucha información, porque 
cada uno lo hace como le han dicho o como ha escuchado que lo hacen otros. Voy a intentar 
dar una orientación para tal hecho. Creo que es muy importante la oración pues es el medio 
que Dios ha elegido para que conectemos con él. 

¿Cómo se logra orar como es debido o más bien lo hacían Abraham, Isaac y Jacob y todos 
los siervos del señor; José, Moisés, Elías etc.  

El saber expresarse correctamente delante de Dios se obtiene principalmente por medio de 
la fe “si no crees que vas a recibir aquello que le pides al eterno, no lo vas a recibir” ¿cómo 
hay que pedir? Conforme a la voluntad de Dios, conforme a su palabra; porque la oración no 
es para cambiar a Dios, sino que es para cambiarnos a nosotros mismos entonces la oración 
no tiene que ser egoísta sino todo lo contrario, tiene que transmitir lo más profundo de tu 
corazón y expresárselo aquel que te escucha en todo momento que conoce tu mente, lo que 
piensas, porque lo piensas y cuáles son tus intenciones. El eterno conoce todo de nosotros 
inclusive antes que lo pidamos, por eso él siempre nos da lo mejor para cada uno de nosotros, 
para que no nos desviemos del camino de la verdad. 

Que significa tener fe en uno mismo. Debes saber: incluso si eres el peor de todos, así y todo, 
tienes que creer, tienes que tener fe en tu propia oración que a través de ella podrás obtener 
toda la bendición  y la abundancia que necesitas ¡tú mismo! ¡Tú misma!¡cada uno! Y también 
por todos hay que orar. 

“Señor del universo, déjame creer en mí mismo, creer que mi oración es la herramienta para 
obtener paz en lo más profundo de mi corazón”. 

Ahora bien, hay que recordar algo: hay un regalo enorme. Que se llama “la hora de la oración 
personal”. Éste es el regalo más grande que hay: que cada día uno tenga un tiempo para 
hablar con el creador, expresar sus preocupaciones, sus intereses, lo que uno desea sobre los 
demás, expresar delante de aquel que puede solucionar todos los problemas, para él no hay 
ningún problema difícil, a más, el es todo lo que tú necesitas; asesoramiento, dirección para 
empezar un viaje, asesoramiento como tratar con tu pareja, asesoramiento como tratar a tus 
hijos y enseñarle los valores importantes ¡él tiene el poder de solucionar todo aquello que tú 
le  expongas! 

La oración personal también sirve para hacer un examen de conciencia, saber dónde estás. 
Si estás cometiendo algún pecado o has ofendido a alguien, le has hablado de manera 
deshonesta, has deseado con tus ojos aquello que no es tuyo etc. Es una bendición hablar 
con el Dios todopoderoso y contarle todo lo que tienes en tu corazón. 

Todo aquel que pasa tribulaciones, no tiene paz conyugal, está enfermo, tiene deudas etc. Es 
necesario apartar un tiempo todos los días para hablar de ello con el eterno y tratar de 
averiguar por qué motivo estás pasando por esas pruebas; ello te llevará a conocerte a ti 
mismo y conocerás al que te ama desde la eternidad. Ese es el mejor regalo que nos ha dejado 
Nuestro Señor Yeshúa él nos dio a conocer al padre eterno para que pudiéramos ver cuanto 
él nos ama. 

Hay que recordar que uno no es nada sin el creador, todos necesitamos de la oración para 
comunicarnos con él. Por eso es muy importante que cuando estamos delante del creador 
ser conscientes de que él es nuestro señor y que estamos hablando con el creador y para ello 
tenemos que saber qué tenemos que hablar y qué decir; no podemos presentarnos delante 



de el sin tener claro que tenemos que pedir y como lo tenemos que pedir, estamos hablando 
con nuestro creador entonces tenemos que darle el honor y el respeto que él se merece. 

La humillación es la virtud que nos da el conocimiento y la sabiduría para poder conocer 
cada día al señor y poder cumplir los mandamientos correctamente.  

Cuando la persona vive esta verdad. Simplemente: “yo no tú sí: tú eres el todopoderoso”. 

Estás reconociendo que estas lejos para inclusive hablarle ¿acaso soy digno de hablar con el 
creador del universo? si no fuera porque él nos llamó, nos indicó el camino nunca jamás le 
habríamos conocido, por eso es una bendición tan grande el poder dedicarle un tiempo para 
hablar con, él nos está esperando con sus brazos abiertos para que vayamos a él y le 
expresamos todo aquello que hay en nuestro corazón para darnos todas las bendiciones que 
él tiene para nosotros que son muchas. 

Espero que estas indicaciones de cómo ir delante del creador te sirvan como a mí me han 
servido, no puedo estar más agradecido con el creador de poder haber dedicado un tiempo 
para hablar con él y todas las bendiciones que recibido a través de ese tiempo que he pasado 
con él ¡bendito sea el señor por los siglos de los siglos! Amén 


